## Bassillac · AVIATION

## L'aérodrome ouvre ses portes

Samedi et dimanche l'Association sportive aéronautique de Périgueux (ASAP) ouvre les portes de l'aérodrome de Bassillac au grand public. De nombreuses activités seront proposées.



Les baptêmes de l'air seront accessibles dès 19 euros

es journées s'inscrivent dans le cadre de la campagne de promotion des aéroclubs et de l'activité aéronautique organisée par la Fédération Française Aéronautique et qui à pour thème principal «Le pilotage sera toujours de votre âge».

Cette campagne de promotion est relayée au niveau local par les 600 aéro-clubs affiliés à FFA. L'aéro-club de Périgueux s'inscrit dans ce cadre, mais tient à mettre un accent tout particulier sur l'ouverture de cette activité aux jeunes. En effet les jeunes peuvent débuter une formation au Brevet d'Initiation Aéronautique (BIA) dés 13 ans, piloter seul un avion à 15

ans et emmener des passagers à 17 ans. «Quelle est l'activité qui permet un tel épanouissement de soi et une telle prise de responsabilités à ces âges là ?», selon l'ASAP.

Pour ces jeunes, c'est un investissement sur l'avenir, «le pilotage est aujourd'hui une passion et peut être un métier pour demain». C'est dans cette perspective que l'association œuvre au quotidien auprès des jeunes et des collectivités locales et instances fédérales pour leur obtenir des aides pour débuter leur formation de pilote. En appui de la campagne de promotion de FFA, l'association axera ces journées sur la découverte du pilotage, afin de faire tomber les à priori sur

cette activité.

Lors de cette journée plusieurs activités seront proposées : le simulateur de vol pour les adeptes des jeux vidéo ou de la navigation en virtuelle sur des avions de ligne, les baptêmes de l'air en avion, pour ceux qui veulent découvrir la région, (pensez à réserver à l'avance), la lecon de pilotage avec un instructeur, la visite des avions et la découverte des activités de l'association, un atelier de confection d'avions en papier (c'est du sérieux un concours régional existe, avec des records à battre).

L'aéroclub possède 3 avions et dispense la formation au Brevet de base de pilote avion et la Licence de pilote privé. Ce week-end sera également l'occasion pour l'aéro-club de procéder à la remise des diplômes du Brevet d'Initiation Aéronautique (BIA) a 34 jeunes qui aura lieu le samedi à 18h.

V Horaires des portes ouvertes: samedi de 9h-12h et de 14h à 19h et dimanche de 9h à 19h. Pour contacter l'association et réserver des baptêmes de l'air appeler le: 05 53 54 41 19.